
COMMISSION SERVICE A LA POPULATION N°13
08/06/2023

Présents :   Danielle GUILLERMIN, Céline AZNAR, Nicolas CLAIR, Chrystèle COURTHIAL, 
Cécile PIERRE, Raphaële FRISON
Excusés :, Jordan GIRERD, Frédéric WALLE
Secrétaire de séance : R. FRISON

SALLE DES FETES
La nouvelle convention est prête et a été soumise à l'approbation du Conseil Municipal. Quelques 
modifications à apporter.
Chrystèle et Raphaële vont ce week-end voir la salle des fêtes afin d'évaluer sur place le problème 
de l'éclairage. *
Danielle se renseigne auprès de la sécurité incendie si possibilité de condamner la porte battante, et 
de verrouiller les portes reliant cantine-grande salle et hall d'accueil-grande salle.
Le hall d'entrée serait à repeindre car un peu tristounet. Idée de faire un placard à rangement à la 
place de l'espace « vestiaire » qui n'est pas utilisé car non sécurisé.
Eclairage : Danielle lorsqu'elle verra l'électricien lui demande de mettre un interrupteur va-et-vient 
pour le hall d'accueil, pour le parvis et un détecteur de mouvement dans les sanitaires.
Chrystèle fait don de sa table à langer.
L'auto-laveuse a été achetée mais pour l'instant on ne connaît pas les modalités de son utilisation. 
Dans tous les cas, la machine ne sera confiée qu'à une ou plusieurs personnes référentes
Etat des lieux : Raphaële voit avec les communes alentours.

MARCHE
Un nouvel exposant depuis deux semaines : primeur ...mais restera-t-il ?
Idée d'avoir un traiteur.

– Danielle voit avec le traiteur M.Dérudet
– Raphaële voit avec Rita à Hautecourt
– Cécile en relation avec Yumi traiteur (nouvel habitant à Noblens) **

SITE INTERNET
RAS en cours, prochaine réunion début juillet date à établir

BULLETIN MUNICIPAL
Idée de page de couverture axée sur le sport : le city -Park, l'espace jeux pour les petits et le 
championnat de Tir à l'arc ;

Articles à envisager
– Départ du secrétaire de mairie,
– Arrivée du nouveau ou nouvelle
– Retraite Véronique SAISSAC
– Ouverture de la crèche
– VTT interCCAS
– Les vœux de la municipalité



* liste des points relevés au cours de notre visite Salle des fêtes
 

– Peinture sur le parvis, sale et triste,
– Une vitre cassée,
– Numéro bleu sur plaque quasi effacé,
– Remettre supports plastiques pour affichage,
– Pas de radiateur dans le hall,
– Sécuriser l'ouverture du tableau électrique,
– Envisager va-et-vient pour hall d'entrée, parvis avec minuteur et détecteur de présence dans 

les toilettes,
– Un espace suffisant pour mettre la table à langer côté WC dames,
– Porte battante déjà équipé d'une serrure mais où est la clef ?
– À l'entrée, 2 va-et-vient classiques qui éclairent la buvette,
– Derrière le bar, encore 2 va-et-vient classiques qui éclairent la buvette,
– Toujours derrière le bar, 4 interrupteurs qui en appuis courts, éclairent la salle à manger par 

4 rangées différentes et qui en appuis longs, augmentent l'intensité de la lumière :  à 
réexpliquer car difficile d'utilisation, panneau à prévoir,

– Voir pour enlever un frigo qui ne semble plus fonctionner,
– Voir avec Marcellin pour équiper les portes du placard à vaisselle de verrou,
– Les plans de table salle des fêtes et cantine sont clairs et faciles d'utilisation,
– Sur scène, même procédé que derrière le bar, pour éclairer la salle à manger, un interrupteur 

capricieux qui bloque l'ensemble : à voir avec l'électricien,
Il faut ré-étiqueter car ce n'est pas clair.

** Benoit Yumi traiteur suite au contact de Cécile, est venu se présenter vendredi soir à 
l'occasion de l'accueil des nouveaux arrivants. Va y réfléchir, semble assez ouvert mais après les 
vacances d'été.


